



AGRESSION AU QD

Une de plus sur le CP...

Ce long week-end qui fête la fin de la 2nd guerre mondiale, aurait pu bien se passer.

C'était sans compter sur la recrudescence des cas « psy » sur le CP de Poitiers-Vivonne !

Dimanche matin, un détenu qui se voyait déjà aux J.O de Paris, a pris sa cellule de QD pour une piscine olympique !

Ne pouvant le laisser dans une cellule inondée, il est décidé de le changer de cellule, pour son bien être !

Mais la PPSMJ ne se montre pas du tout coopérative et décide de s'en prendre aux agents venus l'inviter à changer de cellule : il va leur assener de multiples coups et leur envoyer des crachats !

Résultat : un surveillant sera transporté aux urgences à cause d'une blessure au genou et d'un coup au visage!

F.O Justice demande une sanction exemplaire contre l'agresseur !

F.O Justice apporte son soutien aux collègues intervenus sur l'incident !

F.O Justice souhaite un bon rétablissement au collègue blessé !

F.O Justice se tient à disposition pour toute aide sur les démarches judiciaires ou administratives !

Le Bureau.

